

## 2016—17年度交換学生面接選考会

10月11・18日両日の日曜日、新京都センタービルに於いて2016—17年度派遣学生面接選考会を開催しました。今年度の応募学生は6名と少し少なめでしたが、学生は真剣な面持ちで地区委員の面接に接していました。皆様お疲れ様でした。

## 派遣予定学生研修会始まる

第1回 研修会 10月25日(日) 新京都センタービル

第2回 研修会 12月6日(日) 新京都センタービル

第3回 研修会 1月24日(日) 新京都センタービル

第4回・5回研修会 3月12日(土)—13日(日) 長浜ロイヤルホテルに於いて1泊2日の研修会を開催いたしました。(4回・5回派遣予定学生研修会)初日は日本語と英語によるプレゼンテーションをして頂き、その夜、帰国学生や青少年学友会の学生達より、派遣国の様々なことを聞きそして「このロータリーの青少年交換プログラムを通して、将来どんなことをしたいのか?」についての作文を考え、殆ど寝ていない状態でしたが、翌朝元気な笑顔で、宿題のスピーチをしてくれました。学生達がどのような夢を持っているのかがよくわかり、私達地区委員も感動をした研修会でした。出発までまだまだ勉強を重ねてください。



派遣予定学生のスピーチ



ROTEX のアドバイス



真剣な面持ちの初日の研修風景



一夜明けると表情も変わっています。

## 2016-17年度 派遣予定学生（6名）

よしむら あやか  
吉村 彩花 (やまとまほろばRC)ないとう みさと  
内藤 美里 (亀岡RC)やまもと さくら  
山本 咲良 (京都桂川RC)あずま ともひろ  
東 知宏 (奈良西RC)はらがうち かほ  
原垣内 香穂 (奈良RC)いのうえ ゆうた  
井上 裕太 (栗東RC)

地区委員から目標に向かってがんばれ！！

## 秋季エクスカーション

11月8日(日)～10日(火)秋のエクスカーションを、受入学生9名と地区委員5名・ROTEX1名の計15名の参加で実施しました。

京都駅八条口を8時30分に若林副幹事、ホストファミリーに見送られながら観光バスで出発、最初にめざす島根県の出雲大社へは、時折雨が降る天候で、てるてる坊主を皆で作りバスの中につるしました。出雲大社のすごく大きな注連縄には交換学生はびっくりしていました。

松江温泉への移動には、バスを途中で降りて映画「レールウェイズ」で有名になった一畑電鉄に揺られ30分のローカル電車を楽しみました。

初日の夜は、皆、浴衣に着替え夕食を頂き温泉を堪能しました。もちろん宍道湖のシジミのお味噌汁も頂き、夜はカラオケを楽しみました。

2日目は朝から、今年国宝に認定された松江城を見学して、その後中国地方を縦断して広島へ向かいました。宮島口よりフェリーに乗り厳島神社へ。神社では恒例になった特別参拝をさせて頂き、全員の健康と安全を祈願しました。また宮司様に神社の案内をして頂きました。今年初めて宮島に宿泊して、温泉と海に浮かぶ鳥居のライトアップ・旅館の太鼓ショーと、もちろんカラオケを楽しみました。

3日目は、宮島から高速艇を利用して平和公園に到着。バスの中で折った鶴を奉納して原爆資料館を見学し、原爆の恐ろしさを知り、平和がどんなに大切かを学生達は胸に刻み込んだ事でしょう。昼食に広島焼きをお腹一杯食べて、広島を後に京都に帰って来ました。

学生達は「また、夏の旅行が楽しみだね」と言ってそれぞれに帰って行きました。

日本に来てまもなく3ヶ月が経とうとしていますが、ようやく日本にも慣れ、残り8ヶ月を共に楽しめる団結のできた旅行でした。



京都八条口8時集合。若林副幹事長様にお見送りを頂き、皆で集合写真を撮り、元気に出発しました。有り難うございました。

それぞれの国旗を持って、どの国でしょうか？



映画「レールウェイズ」の一畑電鉄はなかなか楽しいものでした



今年も雨模様の出雲大社、大きな注連縄にビックリ!!



毎年恒例の厳島神社特別参拝  
本殿で皆の健康と安全を御祈願して  
頂きました。 感謝です。



今年のはじめて宮島に泊まりました  
みんな、浴衣を着て夕食です





カラオケで盛り上がっています！



宮島からボートで広島平和公園へ



広島平和記念公園 バスの中で折った千羽鶴を奉納しました。「世界から戦が一日も早くなくなりますように」その後、資料館を見学し平和が如何に大切かを学生達は感じてくれたことだと思います。そして今回のエクスカージョンのしめは広島焼きでした。

## ROTEXクリスマスパーティー

12月20日(日) 青少年交換学友会 (ROTEX) 主催のクリスマスパーティーが、来日学生・ホストファミリー・派遣予定学生など、約40名の参加で開催されました。今年は地区委員前田ピエロの特別出演と、思い思いの仮装で大変盛り上がりました。

